

GROUPE DU PORTE-PAROLE
SPRECHERGRUPPE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER
SPOKESMAN'S GROUP

INFORMATION A LA PRESSE • MITTEILUNG AN DIE PRESSE • INFORMAZIONE
ALLA STAMPA • MEDEDELING AAN DE PERS • PRESS RELEASE

Brussels, 2 July 1970

Statement by President Malfatti on taking office
as President of the Commission

Sir,

I am very grateful to you for having welcomed me personally as I start work as President of the Commission of the European Communities, and greatly appreciate the greetings and good wishes you have extended to me on behalf of the Commission of which you have been President. Your gesture is especially important as evidence of confidence in the new Commission's determination to pursue the construction of Europe. To this, Sir, you and all the other members of the outgoing Commission have already made an impressive contribution. You took up office at one of the most difficult moments in the Community's life. Nevertheless, in three brief years, your Commission completed the customs union ahead of schedule, carried the Common Market through to its final phase, and prepared a solid basis for negotiations with the countries applying for membership.

I should like to recall, too, the great contribution your Commission has made to the internal development of the Community. The Mansholt Plan for the reform of agriculture, the Barre Plan for the co-ordination of economic policies and monetary co-operation, the memoranda on regional policy and industrial policy, the Opinion on the reform of the Social Fund, all testify to the wide range of the outgoing Commission's achievements.

Now we must advance towards a new goal: an enlarged Community in a position to consolidate, not disperse, the strength acquired by its institutions with their special character. What we have to do in the coming years is to ensure steady progress from customs union to full implementation of common policies and to economic and monetary union. This is a formidable task, which raises not only institutional problems but also requires, if it is to be carried

.../...

out successfully, the mobilization of public opinion on the widest scale, hence the need for a constructive response to the legitimate pressure now being exerted to bring about more effective forms of democratic control and participation by the people. Hence the increasing importance of the role to be played by the European Parliament, political forces, trade unions, opinion groups and the press. The task is complex and will call for great efforts from us all: Commission, Governments, the European Parliament, the National Parliaments, parties, trade unions, opinion groups. If our strategy is one of continuity and innovation, Europe, united and outward-looking, will be able to play its proper role in the world as a factor of equilibrium, détente, progress and peace.

PP/500/70-E

.....

GROUPE DU PORTE-PAROLE
 SPRECHERGRUPPE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE VOORZITTER
 SPOEKERSGROEP

Bruxelles, le 2 juillet 1970
 INFORMATION A LA PRESSE • MITTEILUNG AN DIE PRESSE • INFORMAZIONE
 ALLA STAMPA • MEDEDELING AAN DE PERS • PRESS RELEASE

Déclaration du Président MALPATTI à l'occasion de la
passation des pouvoirs du Président de la Commission

Monsieur le Président,

Je vous suis très reconnaissant d'avoir voulu m'accueillir personnellement au moment où je commence mon activité de président de la Commission des Communautés européennes et de m'avoir exprimé les salutations et les vœux de la Commission présidée par vous. Votre geste a pour moi une valeur très grande parce qu'il est aussi une manifestation de confiance en la nouvelle Commission pour la continuité de l'action menée en faveur de la construction européenne. Vous-même, M. le Président, ainsi que tous les Membres de la Commission sortante, avez apporté à cette construction une contribution imposante. Votre mandat a débuté à l'un des moments les plus difficiles de la vie de notre Communauté. Eh bien, en trois années seulement, la Commission présidée par vous a mené à bonne fin avec une certaine avance l'union douanière, a réalisé le passage à la phase définitive du marché commun, a préparé une solide plate-forme pour les négociations avec les pays candidats à l'adhésion.

Je tiens aussi à rappeler la contribution importante que la Commission présidée par vous a apportée au développement interne de la Communauté. Le plan Mansholt pour la réforme des structures agricoles, le plan Barre sur la coordination des politiques économiques et la coopération monétaire, les mémorandum sur la politique régionale et la politique industrielle, l'avis sur la réforme du Fonds social, sont autant de témoignages de l'ampleur de l'action réalisée par la Commission sortante.

Désormais, nous avons devant nous une nouvelle frontière vers laquelle diriger notre marche : une Communauté élargie qui sache renforcer et ne pas gaspiller la force atteinte par ses institutions et leur caractère particulier.

Ce qui s'impose dans les années à venir, c'est un processus continu qui devra nous conduire de l'union douanière à la réalisation intégrale des politiques communes et à l'union économique et monétaire. C'est là une tâche importante qui non seulement soulève des problèmes institutionnels, mais qui exige aussi, pour être menée à bonne fin, la mobilisation la plus large de l'opinion publique; d'où la nécessité de donner une réponse positive à la poussée légitime qui s'exerce pour atteindre des formes plus accentuées de contrôle démocratique et de participation populaire. D'où le rôle croissant que prennent en perspective le Parlement européen, les forces politiques, les syndicats, les forces d'opinion et la presse. C'est une action de longue haleine qui nous attend, et qui exige la mobilisation des efforts de nous tous : la Commission, les gouvernements, le Parlement européen, les Parlements nationaux, les partis, les syndicats, les forces d'opinion, selon une ligne stratégique de continuité et de renouvellement qui permette à l'Europe, constituée en une entité unie et ouverte, de jouer à plein sur la scène internationale le rôle qui lui incombe naturellement, de facteur d'équilibre, de détente, de progrès et de paix.